
 

 

和 歌 山 大 学 

第８５回 経営協議会議事録 

 

 日 時 平成３１年３月１５日（木）１４時００分～１５時５０分 

場 所 和歌山大学西５号館（図書館）３階マルチルーム１ 

出席者 瀧学長 

    赤木委員、樫畑委員、柏原委員、岡村委員、垣見委員、多田委員 

    遠藤、石塚、呉、山口各理事 

    （松原監事、田中監事、永井副学長、伊東副学長、足立副学長、寺川教育学

部長、藤永経済学部長、宗森システム工学部長、藤田観光学部長、南方企

画課長、森中総務課長、大林財務課長） 

欠席者 帯野委員 

 

 学長から、第８１回（９月２０日）及び第８２回から第８４回の書面審議の議事録

について、意見等の有無について確認があり、了承した。 

 

議 題 

１．平成３１年度国立大学法人和歌山大学年度計画（案）について  

 遠藤理事から資料１に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 （主な質疑） 

 ・教員就職率や年俸制適用者の割合など中期計画の達成が危ぶまれるような

目標についてどのように考えているのか。 

 →本学としては、現状の達成状況も踏まえつつ、中期計画を達成できるよう

に努力していく所存である。 

 

  ２．和歌山大学学則の一部改正について 

    石塚理事及び寺川教育学部長から資料２に基づき説明があり、審議の結果、

了承した。 

    （主な質疑） 

    ・改正の内容については、了承するが、規則の改正の書きぶり（章にある規

定全体を削除する場合、章の表題自体を削除するどうか）はこれでよいのか。 

    →規則の書きぶりについては、再度検討し、適切な書きぶりにした上で改正

することとする。 

 

   ３．学内諸規程の改正等について  

    山口理事から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 



 

 

和 歌 山 大 学 

 

４．和歌山大学教職員就業規則等の一部改正について   

    山口理事から、資料４－１、４－２に基づき説明があり、審議の結果、了承

した。 

    

  ５．平成３１年度当初予算（案）について 

山口理事から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

（主な質疑） 

・基金は県内と県外どちらの寄附者が多いのか。また、寄附者にとってのメ

リットはあるのか。 

→件数は、卒業生が多い。企業を個別に回ったりしながら、寄附金の増加に

努めている。研究についてのメリットについては、例えば、和歌山地域経済

研究機構（和歌山社会経済研究所、和歌山商工会議所、和歌山大学が参画）

を通じた共同研究等により、地域の課題解決に向けた大学の研究成果の提供

という取組なども行っている。その取組の中で、今年度は湯浅町から外部資

金をもらっている。 

 

６．銀行等との資金借入契約（案）について 

   山口理事から、資料６に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

 

  最後に、瀧学長から伊東次期学長の紹介があり、その後、瀧学長の挨拶と伊東

次期学長の挨拶があった。 

 

                                以  上 

 

 

 

 

 


